

# WNI

## Jumat Curhat, Kapolres Morowali Dengarkan Curhatan Emak-Emak Petugas Kebersihan

Patar Jup Jun - MOROWALI.WNI.OR.ID

Jan 21, 2023 - 12:29



*Kapolres Morowali Membagikan Beras Usai Mendengarkan Curhatan Emak-Emak Petugas Kebersihan*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kapolres Morowali AKBP Supriyanto, S.I.K., M.H. mendengarkan langsung keluhan dari petugas kebersihan Kabupaten Morowali, bertempat di Halaman mesjid Agung Bungku, Jumat, (20/01/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kapolres Morowali, Wakapolres Morowali Kopol Donatus Kono, S.H., S.I.K., Para PJU, personil Polres Morowali serta Petugas Kebersihan Kabupaten Morowali.



Dalam kegiatan tersebut Kapolres Morowali mengatakan bahwa kegiatan Jumat Curhat intinya memberikan ruang kepada masyarakat agar bisa menyampaikan keluhan, curhatan atau saran masukan pada kami, agar kami dalam pelaksanaan tugas kedepan dan bertindak secara cepat dan tepat.

Pada kesempatan tersebut Kapolres Morowali juga mengatakan dengan adanya kegiatan ini pihaknya bisa benar-benar mengetahui kondisi permasalahan yang ada di tengah-tengah masyarakat. Kemudian, kegiatan Jumat curhat ini adalah program Kapolri yang mana anggota Polri harus turun langsung dan mendengarkan keluhan dari masyarakat, kegiatan ini bakal menjadi acuan bagi polres Morowali untuk meningkatkan pelayanan Kepolisian kepada masyarakat secara cepat dan tepat.



Dalam giat Jumat curhat kali ini Kapolres Morowali menerima pertanyaan, masukan, dan keluhan dari para petugas kebersihan yang ada di Kabupaten Morowali, yang mana perwakilan petugas kebersihan tersebut menyampaikan aspirasi dan juga permasalahan yang dihadapi seperti seringnya terjadi kasus pencurian di lingkungan masjid Agung, mendapati material yang sering tumpah di jalan akibat mobil truk yang muat material, meminta agar dibuatkan SIM gratis khusus petugas kebersihan dan dibantu untuk dibuatkan baju seragam kebersihan.

Pada kesempatan tersebut Kapolres Morowali menjawab pertanyaan, bahwa pihaknya akan terus melakukan Patroli untuk mengurangi aksi kejahatan yang ada di Kabupaten Morowali dan kami akan menangani dengan cepat keluhan dan permasalahan masyarakat.

Dari kegiatan Jumat Curhat tersebut perwakilan petugas kebersihan yang ada di kabupaten morowali menyampaikan apresiasi yang setinggi – tinggi kepada Polres Morowali Polda Sulawesi Tengah dan jajarannya, karena bersedia menampung permasalahan dari masyarakat serta bersedia mencari solusi atas permasalahan yang dihadapi masyarakat.



"kami ucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada Polres Morowali dan jajarannya, yang telah bersedia memberi ruang dan waktu untuk kami masyarakat untuk menyampaikan permasalahan yang kami hadapi, semoga kegiatan Jum'at Curhat ini dapat terus dilakukan untuk membantu masyarakat dalam memberi solusi atas permasalahan yang dihadapi" ujar Ibu Amna.

Dari kegiatan tersebut juga Polres morowali memberikan sembako beras kepada petugas kebersihan "semoga apa yang kami berikan ini dapat bermanfaat buat ibu-ibu" ucap Kapolres Morowali.